

Forbes^{MÉXICO}

Peso cae tras revisión de S&P a perspectiva crediticia de México

En operaciones internacionales durante la madrugada, la moneda llegó a depreciarse hasta 19.3822 por dólar, su nivel más débil en casi tres semanas.

Reuters.- El peso se depreciaba este lunes después de que Standard & Poor's revisó la perspectiva crediticia de México a "negativa", aunque el retroceso de la moneda estaba limitado por esperanzas de un acuerdo comercial entre China y Estados Unidos.

También ayudaban a la divisa local noticias sobre negociaciones de legisladores con Morena para buscar un consenso con el sector financiero sobre una propuesta de ley que pretende limitar las comisiones que cobran los bancos en el país.

El peso cotizaba en 19.3300 por dólar, con una pérdida del 0.38%, o 7.26 centavos, frente a las 19.2574 unidades del precio de referencia de Reuters del viernes.

En operaciones internacionales durante la madrugada, la moneda llegó a depreciarse hasta 19.3822 por dólar, su nivel más débil en casi tres semanas.

S&P mantuvo en "BBB+" la nota soberana del país, pero dijo que los planes del presidente Andrés Manuel López Obrador de reducir la participación privada en el sector energético, mientras crecen los gastos de la petrolera estatal Pemex, podrían perjudicar las finanzas públicas de México.

"El peso reacciona al cambio de perspectiva en la deuda soberana de 'estable' a 'negativa' por parte de S&P el viernes pasado", escribieron analistas del grupo financiero Banorte en un reporte.

"Aunque soportado por buenas noticias en torno al acuerdo comercial China-EUA, así como por la presentación de una iniciativa de ley respecto a las comisiones bancarias menos agresiva que la original", agregaron.